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Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Verkehrsberuhig ung Goldschmiedenstraße  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Wie aus der regionalen Presse zu erfahren war, hat die Oberbürgermeisterin im Vorgriff auf 
das Ergebnis des Antrages der FDP-Fraktion zu Möglichkeiten der Verkehrsberuhigung der 
„Goldschmiedenstraße“ und ohne mit den Anwohnern bzw. Gewerbetreibenden der 
Goldschmiedenstraße neue Poller aufstellen lassen. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wann wird die im Protokoll vom August für Ende September zugesagte zweite 

Arbeitsberatung zum Antrag der FDP-Fraktion stattfinden, um zu einem abschließenden 
Ergebnis zu kommen und wann wird der Antrag wieder auf die TO einer Stadtratssitzung 
zur Beschlussfassung genommen? 

 
2. Aus welchen fachlichen Erwägungen heraus ließ die Oberbürgermeisterin die Poller 

setzen? 
 
3. Welche Kosten entstanden für das erneute Setzen dieser Poller? 
 (Bitte Material- und Personalkosten angeben.) 
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